



# こうさぎ 3組 クラスだより 5月

2024年5月31日  
ひかりの子幼稚園

- クラスで取り組んでいること
- \* 食事中は座って食べる
  - \* 靴の左右を意識してはく  
(仲よし履き・ケンカ履きと言ってクイズにして確認しています)
  - \* 服(スモック)を脱ぐときは裏返しにならないように気を付ける

## 今月の歌

♪ おさんぽびより

おさんぽにこう ドンドン みんなしていこう ドンドン  
おてんきもよくて ドンドン おさんぽびより ヤー!

こいぬがしっぽをふってるよ たんぽぽのはなさいてるよ  
おひさまだつてついてくる おさんぽはいいな ヤー!

## 今月の聖句

「沖に漕ぎ出して網を降ろし、漁をしなさい。」  
(ルカ5:4)

## 今月の賛美歌

- ♪ いのりのはなご
1. ことりもはなも ともだちみんな おまもりください
  2. あいのかみさま きょうもわたしをおまもりください



幼稚園のお隣の畑でいちご狩りを楽しみました! 大きくて真っ赤なのはどれかな~?!と探すのも楽しく、採れたら直ぐに洗って、その場でパクリ!! とっても甘いと評判の苺のお味はどうだったかな? おしくいだけた、何とも言えない素敵な笑顔がたくさん見られていました! 用務の方が、丹精込めてお世話をして下さっている畑! いちごの実りが終わった今は、来年へ向けて畑の端の方で出番を待っています。これからも観察しながら感謝の気持ちや、自然の恵みも感じていきたいです。



ここはホールです

お歌、上手でかっこいいな~

手を繋ぐと安心♡

兄弟クラスのこぼと3組さん、こひつじ3組さんには、いちご狩りへの行き帰り、手を繋ぐお手伝いをしてもらいました。こひつじ3組さんには、朝の集い・礼拝・お歌も聞かせてもらったり、園内巡りへも連れて行ってもらいました♪ 寄り添ってしっかりと手を繋ぐ様子はほほえましくて本当にかわいらしく、嬉しいひとときでした。

風薫る五月 こうさぎ3組の子ども達は、今の気持ちの良い季節を体と心でいっぱい味わって過ごしています。お部屋横のテラスはもちろんお外遊びでも、「裸足になっていい~!」と直ぐに聞く声があがります。聞く前にもう既に裸足になっている姿(笑)をして段々、「お外・テラス=裸足」という図式が出来上がってきているこうさぎ3組です。(お外で三輪車に乗る時は、靴を履いています)

五月はクラス懇談会や親子ピクニックへのご参加、ありがとうございました。お家の方からのお話をお聞き出来たり、のびのびと楽しく交流の時となっていたことと嬉しく思っています。クラス懇談会では、「3組さんはお片付けがとっても上手です!」とお伝えしたのですが、お家の方からは「家では全然しないので困っています」とのこと、びっくりしていました。幼稚園ではとっても頑張っているのもよくわかりました。しっかりと褒めて自信も育みながら、「お家でも出来るよね?!」等、お話ししていきたいと思ひます。引き続きご様子お聞かせください!

マットの上に靴と靴下を置いて、裸足スタート!!

じゃぶじゃぶ池も始まった♪

窓ガラスに青虫発見

お絵描きシート、自分達でたんでみるね!(本当に自発的なのです!)



「色」と「感触」を楽しんでいます

↑は、ジップロックの中に好きな絵の具(赤・黄・青・白お好みで入れて)+洗濯のりを入れて口を閉めて、外から混ぜ混ぜ...! 混ぜり具合が面白くて、両手で様々な触り方をしながら変化に見入って堪能しているようでした。

↓は、紙テープを手でちぎったり、ハサミも使ってみたりして、好きな長さにしたら、マスキングテープにくっつける...というもの! 手でちぎるというのは、最初はうまくできなかったけれど、コツをつかむとみるみる上手になっていく子ども達に驚かされていました。一生懸命背伸びして、テープを付ける姿、ちょっと届かないと思うと、自分で椅子を持って来て慎重にすすめる姿などありました♪ あれよあれよとテープが沢山垂れ下がって、「雨! 雨だ~」と大喜び! くぐったりサワサワとした感触を全身で楽しんだり、下から眺めてうっとりしてみたり(笑) 癒しのコーナーが出来ています! 6月はどうなっていくのか、また楽しみです!!



水たまりだよ~!

